



The Fruit

Proclamation #35

Publié initialement sur TheFruitFactory.Co

Vladimir Poutine, le roi Cyrus et la domination Russe de la fin des temps

Reçu: 02 sep, 2024.

Publié: 02 sep, 2024.

Par Elvira

Nous sommes ravis de vous proposer cette publication de la parole prophétique de YHWH, gratuitement. Nous vous encourageons à la partager avec vos amis, votre famille et votre réseau. Nous vous demandons juste de ne pas l'utiliser à des fins commerciales, de ne pas la convertir dans d'autres formats et de ne pas la publier sur d'autres sites pour téléchargement sans notre autorisation. Merci de toujours inclure le lien thefruitfactory.co lorsque vous partagez, et d'encourager la lecture et le téléchargement de ces prophéties à partir de ce site.

PROCLAMATION

Une proclamation du Très-Haut YHWH Elohim, Maître de l'univers, qui règne dans les cieux et a la terre pour marchepied, à Vladimir Poutine et aux nations de la terre !

Ainsi parle YHWH à Vladimir Poutine :

« Le prince Poutine : Le grand prince à qui Je livrerai les nations de la terre à la fin des temps.

Je l'ai choisi comme J'avais choisi le roi Cyrus, et il sera roi sur les nations. Il sera Mon bâton de correction pour toutes les nations qui n'ont pas respecté la justice, et le principal moteur de la restauration de Mon peuple.

Je donnerai une longue vie à Poutine afin qu'il puisse accomplir tout ce que J'ai prévu pour lui.

Je t'ai oint, Poutine, pour être le leader du monde à la fin des temps, et tu mourras et seras enterré dans Mon Israël restauré et pacifique après avoir accompli la mission que Je t'ai confiée. Ne t'inquiète pas, Mon prince, ta vie éternelle est assurée. Moi, YHWH, Je l'ai décidé ainsi, et cela s'accomplira certainement. »

Ainsi parle YHWH aux nations de la terre :

« Regardez, nations de la terre, Je vous présente le Prince Vladimir Poutine, que J'appellerai Mon fils avant qu'il ne rende son dernier souffle. Il est intelligent et extrêmement dangereux.

Il protège farouchement son peuple et donnerait sa vie pour sa nation, contrairement à vous, faux dirigeants, prédicateurs et prophètes démoniaques qui vendriez même vos propres enfants pour vous prosterner devant Mammon — PAS le Prince Poutine.

Regardez, nations de la terre, je vous présente le prince Vladimir Poutine, que j'appellerai mon fils avant qu'il ne rende son dernier souffle. Vous pensez le connaître, vous pensez avoir vu le meilleur de lui-même, mais vous ne savez rien de cet homme.

Quand Je l'élèverai, vous serez tous écrasés par la verge de fer que Je mettrai dans sa main. Il est vif, informé et pratique l'art rare de l'honnêteté envers soi-même.

Il sait qui il est et ne se ment pas à lui-même à ce sujet. Il est rusé, violent et impitoyable envers ses ennemis, et Moi, le Seigneur Dieu, Je vais amplifier ces traits de caractère en lui afin qu'il déchaîne Ma fureur sur vous tous, nations trompeuses et serviles envers Satan.

Regardez, nations de la terre, Je vous présente le prince Vladimir Poutine, que J'appellerai Mon fils avant qu'il ne rende son dernier souffle. Il est zélé pour son peuple, loyal à son sang et dévoué à son héritage, l'héritage d'un roi.

Regardez, nations de la terre, je vous présente le prince Vladimir Poutine, que j'appellerai mon fils avant qu'il ne rende son dernier souffle. C'est un stratège très perspicace. Beaucoup d'entre vous ne le savent pas, mais il a au moins sept longueurs d'avance sur les plus informés et les mieux préparés d'entre vous.

Il se fait des alliés avant que le temps de la guerre n'arrive, il est attentif à l'époque dans laquelle nous vivons, il travaille selon mon calendrier prophétique et comprend qu'il existe un seul vrai Dieu vivant au ciel. L'homme qui comprend Mon calendrier a la capacité de conquérir le monde, et c'est ce qu'il fera. »

Ainsi parle YHWH à Vladimir Poutine :

« Je ne dévoilerai pas tes plans au monde, prince Poutine, mais sache que chaque idée que tu as eue et que tu as eue au cours des dix dernières années, c'est Moi, le Seigneur Dieu, qui l'ai mise dans ton cœur.

Ne doute pas de toi-même, ne reviens pas sur les décisions que tu as prises, ne crains rien, car Ma main est sur toi et tu te déplaceras comme un cyclone à travers la terre et ravageras tout ce que Je mettrai sous tes pieds.

Tu n'es pas un homme timide, je le sais, mais tu dois être plus audacieux. Ce que tu prévois pour Babylone n'est pas encore là, vise plus haut. Je sais que tu ne me connais pas intimement, pas encore, mais si tu me permets et écoutes ces paroles que je proclame par la bouche de ma prophétesse Elvira, ton esprit ne pourra pas contenir ce que moi, YHWH, je ferai à travers toi. »

Ainsi parle YHWH aux nations de la terre :

« La Russie deviendra un empire, le tout dernier sur terre, et un empire comme l'histoire n'en a jamais connu auparavant. Moi, Yah le Tout-Puissant, je ferai en sorte que cela se réalise. Elle régnera sur ceux qui sont devenus hautains et abaissera les dirigeants arrogants du monde.

À travers elle, j'abattraï les grands arbres et j'élèverai les petits, je dessècherai les arbres verts et je ferai fleurir les arbres secs, et tous les arbres du jardin verront et sauront qu'il y a un Dieu dans les cieux qui veille à ce que Sa parole accomplisse ce pour quoi elle a été envoyée.

Vladimir Poutine n'est pas n'importe quel dirigeant, il a été oint par Moi pour les temps de la fin, et quand il sera élevé par Ma main, les nations sauront que Moi, YHWH, Je suis Puissant et que tout ce que Je dis s'accomplit toujours.

Ils [les nations de la terre] regarderont Ma nation sainte, Israël, et apporteront leurs richesses, leur or et leur argent pour Me louer, Moi, leur Dieu et leur Roi. Ils camperont aux portes de Jérusalem et marcheront dans les rues de la ville pour offrir des cadeaux à Mon peuple et remplir Mon temple d'offrandes et de louanges. Ils contempleront la splendeur de Ma majesté et humilieront leur cœur devant Moi.

À ceux qui sont à l'Est, veillez à choisir judicieusement vos alliés.

Allemagne et Japon, je vous donnerai le pouvoir de vous venger de votre ennemi, Babylone.

Australie, Égypte, Amérique du Sud, Europe de l'Est, Corée et Grande Chine, ne vous écartez pas de la vision, tenez-vous-en à ce que vous avez prévu, et je vous donnerai certainement le pouvoir de le réaliser. Vos ennemis sont trop hautains et trop stupides pour le prévoir. Même avec de nombreuses déclarations publiques et prophéties, ils seront trop arrogants pour se préparer en conséquence, c'est pourquoi vous réussirez sans aucun obstacle. Moi, le Seigneur Dieu, je ferai en sorte que cela se réalise. »

Ainsi parle YHWH à Vladimir Poutine :

« Prince Poutine, tu n'as pas besoin de te prosterner devant ceux que le monde considère actuellement comme les maîtres. N'accepte pas l'accord et abandonne complètement le dragon et son système. Ma main est sur toi, Je le ferai, tu n'as pas besoin d'eux, Moi, le Tout-Puissant, Je te donnerai la victoire. Je t'ai désigné gardien de Mes décrets en ces temps de la fin.

Mon peuple au sein de ta nation recevra des instructions sur la manière d'intercéder en ta faveur, et si tu prends ce que je te dis maintenant avec le sérieux qu'il convient, ce que je sais que tu feras, alors même parmi ton propre peuple, beaucoup seront préservés pendant la tribulation à venir. J'enseignerai à Mon peuple au sein de ta nation comment prier et se préparer à protéger ta nation afin qu'elle puisse être considérée comme juste et endurer le bouleversement de la terre que Moi, le Seigneur Dieu, Je provoquerai en cette saison.

Les premiers seront les derniers, et les derniers seront les premiers.

Moi, Dieu Tout-Puissant, j'ai parlé, et chaque mot qui est sorti de ma bouche dans cette prophétie s'accomplira certainement. »

Ésaïe 45

« Voici ce que dit l'Eternel à celui qu'il a désigné par onction, à Cyrus, celui qu'il tient par la main droite pour écraser des nations devant lui et pour désarmer des rois, pour ouvrir des portes devant lui afin que les entrées des villes ne lui soient plus fermées:

Je marcherai moi-même devant toi. J'aplanirai les pentes, je mettrai en pièces les portes en bronze et je briserai les verrous en fer. Je te donnerai des trésors dissimulés par les ténèbres, des richesses cachées, afin que tu reconnasses que je suis l'Eternel, celui qui t'appelle par ton nom, le Dieu d'Israël.

C'est à cause de mon serviteur Jacob, à cause d'Israël, celui que j'ai choisi, que je t'ai appelé par ton nom. Je t'ai donné un titre alors que tu ne me connaissais pas. C'est moi qui suis l'Eternel et il n'y en a pas d'autre; à part moi, il n'y a pas de Dieu. Je t'ai équipé pour le combat alors que tu ne me connaissais pas. C'est afin que l'on sache, à l'est comme à l'ouest, qu'en dehors de moi il n'y a que néant. C'est moi qui suis l'Eternel et il n'y en a pas d'autre.

Je forme la lumière et je crée les ténèbres, je donne la paix et je crée le malheur. C'est moi, l'Eternel, qui suis l'auteur de tout cela. Que le ciel déverse et que les nuages fassent couler la justice! Que la terre s'ouvre afin que le salut y porte du fruit et qu'avec lui la justice y fleurisse! C'est moi, l'Eternel, qui ai créé cela.

Malheur à l'homme qui intente un procès à celui qui l'a façonné, lui qui n'est qu'un vase parmi d'autres vases de terre! L'argile dit-elle au potier: «Que fais-tu?» ou: «Ton travail est mal fait»? Malheur à l'homme qui dit à son père: «Pourquoi m'as-tu donné la vie?» et à sa mère: «Pourquoi m'as-tu mis au monde?»

Voici ce que dit l'Eternel, le Saint d'Israël, celui qui le façonne: Va-t-on m'interroger sur l'avenir ou me donner des ordres sur mes enfants et sur mon activité? C'est moi qui ai fait la terre et créé l'homme qui la peuple. C'est moi, ce sont mes mains qui ont déployé le ciel, et c'est moi qui donne des ordres à tous les corps célestes.

C'est moi qui ai appelé Cyrus en toute justice et qui ferai toutes ses voies bien droites. Il reconstruira ma ville et laissera partir mes exilés, sans paiement ni cadeau, dit l'Eternel, le maître de l'univers.

Voici ce que dit l'Eternel: Les biens de l'Egypte ainsi que les profits de l'Ethiopie et des Sabéens, ces hommes de grande taille, passeront chez toi et t'appartiendront. Ces peuples marcheront à ta suite, ils circuleront enchaînés.

Ils se prosterneront devant toi et t'adresseront une prière: «C'est chez toi seulement que se trouve Dieu, et il n'y en a pas d'autre. Les autres dieux ne sont que néant. Tu es vraiment un Dieu qui te caches, toi le Dieu d'Israël, le Sauveur!» Ils sont tous couverts de honte et même humiliés, ils s'en vont tous dans l'humiliation, les fabricants d'idoles. Quant à Israël, c'est de l'Eternel qu'il reçoit le salut, un salut éternel. Plus jamais vous ne serez couverts de honte ni humiliés.

En effet, voici ce que dit l'Eternel, le créateur du ciel, le seul Dieu, qui a façonné la terre, l'a faite et l'affermi, qui l'a créée pour qu'elle ne soit pas déserte, qui l'a formée pour qu'elle

soit habitée: C'est moi qui suis l'Eternel et il n'y en a pas d'autre. Je n'ai pas parlé en cachette, dans un recoin ténébreux de la terre, je n'ai pas dit à la descendance de Jacob: «Cherchez-moi dans le vide!» En effet, moi, l'Eternel, je dis ce qui est juste, je révèle ce qui est droit.

Rassemblez-vous et venez, approchez-vous ensemble, rescapés des nations! Ils n'ont aucun discernement, ceux qui portent leur sculpture sacrée en bois et qui adressent des prières à un dieu incapable de sauver. Faites vos révélations, présentez vos arguments! Ils peuvent même tenir conseil tous ensemble! Qui a annoncé cela par le passé, qui l'a révélé depuis longtemps? N'est-ce pas moi, l'Eternel? Il n'y a pas d'autre Dieu, en dehors de moi. Je suis le seul Dieu juste et qui sauve.

Tournez-vous vers moi et soyez sauvés, vous tous qui êtes aux extrémités de la terre! En effet, c'est moi qui suis Dieu et il n'y en a pas d'autre. Je le jure par moi-même, et de ma bouche sort ce qui est juste, une parole qui ne sera pas révoquée: «Chacun pliera le genou devant moi et toute langue prêtera serment par moi.» On dira à propos de moi: «C'est en l'Eternel seul que se trouvent la justice et la force. Ceux qui étaient furieux contre lui viendront jusqu'à lui, et ils seront tous couverts de honte. C'est par l'Eternel que seront déclarés justes tous les descendants d'Israël, et c'est de lui qu'ils tireront leur fierté.» »

POSTFACE

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Yahshua le Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

Voici les cinq premières proclamations que nous recommandons à tous les lecteurs de The Fruit Factory afin qu'ils comprennent clairement les temps qui précéderont le retour du Messie pour persévérer jusqu'à la fin.

[Bienvenue](#)

[Le Changement de Paradigme Nécessaire](#)

[Le Libre Arbitre et la Connaissance du Bien et du Mal](#)

[À Partir de 2025](#)

['Vous le regretterez,' dit YHWH.](#)

Nous vous encourageons à vous abonner pour recevoir des notifications de toutes nouvelles publications. Si vous souhaitez soutenir la proclamation de la parole prophétique de Yah, cliquez ici ou rendez-vous sur thefruitfactory.co/giving.

À propos de l'auteur

Elvira est une servante de YHWH le Dieu Tout-Puissant, qui est née de nouveau en Christ il y a plus de 20 ans et a reçu son appel de YHWH pour accomplir cette œuvre en 2021. Elle est une écrivaine de la tribu de Juda qui s'intéresse au droit, aux médias et aux affaires.

Envoyez-lui un e-mail à mail@thefruitfactory.co.

Au fait...

« **Yahshua** » est simplement le nom de Jésus en hébreu. Divers érudits ont défendu des orthographes et/ou des prononciations telles que Yehoshua ou Yeshua, qui sont des variantes de *Joshua*, mais nous préférons nous en tenir à Yahshua, qui signifie « Yah/YHWH sauve ».